



Revista Académica del Centro Universitario del Norte

UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

CONVOCATORIA PARA EDICIÓN NO. 4: “Procesos de memoria”

Estimados/as investigadores, académicos y público interesado: La Revista Punto CUNorte los invita a participar en la edición del Año 3, No 4, correspondiente al ciclo enero-junio de 2017. El tema de nuestro cuarto número será “Procesos de Memoria” y estará coordinado por Ana Ramos (IIDYPCA, Instituto de Investigaciones en Diversidad Cultural y Procesos de Cambio, Profesora de Antropología, Universidad Nacional de Río Negro, Investigadora del CONICET, Argentina) y José María Bompadre (IDACOR, Instituto de Antropología de Córdoba, Universidad Nacional de Córdoba; ICA, Instituto de Culturas Aborígenes).

La Revista Punto CUNorte es una publicación del Centro Universitario del Norte, de la Universidad de Guadalajara, que tiene como fin el intercambio y la difusión de investigaciones e ideas en diversas disciplinas dentro de las Ciencias Sociales. Es una revista arbitrada mediante el sistema de revisión anónima por pares (*double-blind peer-review*) y se encontrará indexada después del debido tiempo de circulación.

Nos es grato invitarlos a participar en nuestra cuarta edición, enviando artículos para la discusión de temas relacionados con los procesos de memoria en contextos de subordinación donde los trabajos colectivos de recordar suelen ser emprendidos como proyectos afectivos y políticos de recuperación de conocimientos, experiencias y marcos de interpretación sobre el pasado. En este encuadre general, algunas de las preguntas convocantes son las siguientes: ¿De qué maneras las personas reflexionan sobre la recuperación de memorias compartidas en contextos de desigualdad, de lucha social y/o de reivindicación de derechos? ¿Cómo se interrelacionan los procesos de reconstitución de vínculos sociales y la reconstrucción de pasados significativos? ¿Qué metas y efectos se proyectan en los trabajos colectivos de memoria para disputar hegemonías epistémicas sobre el pasado, historias oficiales y exclusiones? ¿Cómo se articulan los procesos de memoria con los conflictos actuales por los que atraviesan los grupos? ¿Cómo se lleva a cabo grupalmente el proceso de reflexión, selección y conexión de trayectorias históricas heterogéneas en la negociación de un ser-juntos? ¿Cómo sortean los distintos proyectos de memoria aquellos silencios, borraduras, impensables y olvidos impuestos por el hacer de las historias dominantes? ¿En qué medida estos procesos de recuperación de memoria plantean nuevas formas de entender la agencia, el pasado, el tiempo histórico, el espacio social, la transmisión, el olvido, entre otras categorías? ¿Qué reflexiones teóricas y metodológicas acerca de la memoria nos invitan a hacer los grupos con los que trabajamos?

El cierre de recepción de trabajos será el día el día 31 de agosto de 2016. Los textos pueden ser presentados en español, con título, resumen y palabras clave en español e inglés. Podrán presentarse trabajos en versión bilingüe español y otra lengua, (en cuyo caso el autor es responsable de su traducción y corrección). Las colaboraciones serán sometidas a dictamen para determinar su publicación. Deberán tener una extensión de 20 a 25 cuartillas o un máximo de 40 000 caracteres (tipografía arial o times new roman, 12 puntos, interlineado 1.5) en procesador Word, y su versión en portable PDF. Deberán ser artículos inéditos de investigación original debidamente estructurados, argumentados y sustentados. Los artículos serán recibidos a los correos:

paulina.editorial@cunorte.udg.mx, paulinalaol@gmail.com

jorge.editorial@cunorte.udg.mx

jorge.rosas@cunorte.udg.mx

Para consultar políticas editoriales de publicación y conocer más sobre nuestra revista, entre al sitio web: <http://www.puntocunorte.com>

Con gusto recibiremos sus aportaciones. Saludos.

LIC. PAULINA LAMAS OLIVA

Coordinación editorial Revista Punto CUNorte

Centro Universitario del Norte de la Universidad de Guadalajara